

Fecha 24.07.2009	Sección Al frente	Página 2
----------------------------	-----------------------------	--------------------

Trascendió



que con la convicción de que la seguridad es, ante todo, un asunto de Estado, el secretario de Seguridad Pública federal, **Genaro García Luna**, y el procurador del DF, **Miguel Ángel Mancera**, se reunirán hoy al mediodía para intercambiar información en torno del caso Martí.

que en el gobierno federal se mantiene la confianza de que la nueva refinería de Pemex estará ubicada en Hidalgo.

Hoy, sin embargo, y debido a cuestiones de "tramititis", el director de Pemex, **Jesús Reyes Heróles**, tendrá que anunciar una prórroga en el proyecto, lo cual le dará una nueva, aunque remota, oportunidad a Salamanca, Guanajuato.

Y se desatará la grieta, inevitablemente.

que a ejidatarios cuyos terrenos conforman el polígono donde se construirá la nueva refinería en Hidalgo les sorprendió la agilidad del Registro Agrario Nacional para

la transferencia de los certificados parcelarios a títulos de propiedad, pues en unas horas atendieron a 90 por ciento de ellos.

La Reforma Agraria se propuso trabajar las 24 horas para atender las gestiones de los ejidatarios.

que el secretario de Gobernación, **Fernando Gómez Mont**, convocó a una reunión de emergencia con su equipo, en que se evaluó recular en el reto al cártel de *La Familia*.

Los asistentes lo convencieron de no hacerlo, con el argumento de que sería una manifestación de debilidad.

que siempre sí **Betrix Paredes** ingresó al quirófano; sin embargo, no se trató de una intervención de emergencia, sino de una operación programada.

La presidenta nacional del PRI se encuentra en excelente estado y ya reposa en su casa. El lunes regresará a sus oficinas en la sede nacional de su partido.

que en una reunión que **Porfirio Muñoz Ledo** tuvo con diputados electos y en funciones del PT reclamó que la estructura del *gobierno legítimo* de **Andrés Manuel López Obrador** no diera resultados.

Es una estructura pura, pero ineficiente; "hasta parecen testigos de *Pejehová*", ironizó **Porfirio**.

